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  Enviado por editor el Dom, 20/11/2022 - 20:35 
   El pasado lunes 14 de noviembre contamos en nuestro Mayor con
una de esas ponencias que no suelen pasar desapercibidas tanto
por su temática como por la pasión y profundidad en la explicación
del disertante. Organizada tanto desde el área de Religiosas como
por el área de Estudios, el conferenciante que nos visitó fue el Prof.
José Luis Fernández Sánchez, y el título de la disertación fue: «La
Sábana Santa: ¿Obra del medievo o reliquia de Cristo?»
 

 
 La conferencia fue presidida por el Pastoralista del Colegio Mayor
Jaime del Amo, D. Rubén Francisco Moro, acompañado por el
colegial de 4to curso D. Miguel Enríquez Arosa, decano del Mayor,
quien se encargó de presentar a nuestro invitado, destacando de
D. Jose Luis Fernández Sánchez que era ingeniero aeroespacial y
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doctor en informática por la Universidad Politécnica de Madrid, y
que había sido profesor titular de dicha institución entre 2003 y
2018.
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Numerosos fueron los asistentes que concurrieron a la conferencia,
entre los cuales se encontraban diversos miembros de la
comunidad educativa del C.M. Jaime del Amo (Padres Claretianos,
Director y colegiales del Mayor) del C.M.U. Alcalá y colegiales de
otros colegios mayores universitarios de la zona
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 Con el rigor de un científico y con la pasión de un creyente, D. José
Luis nos introdujo en los misterios que siguen rodeando al objetivo
más estudiado en la historia de la humanidad. En sus propias
palabras: «ojalá esta conferencia sirva para iniciar camino de
búsqueda personal con Cristo entre los universitarios» 
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